



# Gertz recibe beneplácito de Reino Unido

ARMANDO MARTÍNEZ Y FERNANDO DAMIÁN / CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum informó que el ex fiscal general de la República Alejandro Gertz Manero será el embajador de México en Reino Unido luego de que ese país otorgara su beneplácito.

“Lo puedo decir, porque ya fue aprobado el beneplácito; va a Gran Bretaña. Tiene que avalarlo el Senado”, apuntó en la mañanera.

Al respecto, la mayoría parlamentaria de Morena en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión se declaró lista para ratificar el nombramiento del ex fiscal.

El vicecoordinador del partido en el Senado, Ignacio Mier, aseguró que la designación puede ser avalada el próximo miércoles, siempre y cuando la solicitud llegue pronto.

“Va a depender de que llegue la solicitud, hasta el momento no tengo conocimiento de eso, y de que hoy (miércoles) se elijan los in-

tegrantes (de la comisión), que será la responsable de aprobar los dictámenes y someterlos al pleno”, dijo.

En entrevista en San Lázaro, subrayó que la Comisión Permanente tiene las atribuciones para ratificar este tipo de nombramientos durante los recesos legislativos.

Por separado, el presidente de la Junta de Coordinación Política y líder de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, señaló que no existe impedimento para que dicha comisión apruebe la designación de Gertz; sin embargo, descartó un trámite *fast-track*.

“Se dará el trámite normal; tenemos todavía tres sesiones para procesarlo y deliberarlo en la comisión. El nombramiento no ha llegado (...), pero si se envía, no hay impedimento para que la Permanente lo apruebe, que para tal efecto existe”, puntualizó.

En tanto, la Presidenta se reunió con más de 130 embajadores y cónsules en Palacio este miércoles.

“Conversamos con embajadores, cónsules y equipo de la cancillería sobre el momento histórico que estamos viviendo y los planes para 2026”, escribió en redes. —